
Alle technischen Angaben sind unverbindlich, 
Irrtum und Abweichungen im Rahmen der handelsüblichen, produktionsbedingten Toleranzen vorbehalten!

nauticWARE.de
2024

we are nautic - Der Online-Shop für den Wassersport
WAREPROP GUARD - Außenborderverlängerung - Motor Caddy

PROP GUARD - Outboard extension handle - Motor Caddy

PROP-GUARD

PROP GUARD - Der Personen Berührungsschutz für die Schraube.
PROP-GUARD umschließt die Schraube und kann somit Tiere und Menschen (z.B. bei einem Mann 
über Bord Manöver) schützen. 

PROP GUARD - The personal touch protection for the ship’s propeller.
PROP-GUARD encloses the propeller and can therefore protect animals and people (e.g. a man over-
board manoeuvres). 

Art.-Nr. max. 
Propeller Ø

Farbe
colour

Motorleistung
motor power

Max. Geschwindigkeit
Max. Speed

AD094 8,5" (ca. 21,6 cm) gelb yellow ca. 9,9 - 20 PS 22 Knoten
AD115 10,5" (ca. 26,7 cm) orange orange ca. 25 - 35 PS 22 Knoten
AD132 12,5" (ca. 31,7 cm) blau blue ca. 40 - 65 PS 22 Knoten
AD146 13,5" (ca. 34,3 cm) rot red ca. 70 - 100 PS 22 Knoten
AD169 15,5“ (ca. 39,4 cm) schwarz black ca. 110 - 350 PS getestet bis 60 Knoten

Nicht geeignet für Geschwindigkeiten über 22 Knoten (AD169 getestet bis 60 
Knoten). Prop-Guard bietet keinen Schutz bei Auffahren auf ein festes Hindernis oder 
Grundberührung.
Zuerst die Motorleistung feststellen, danach den Propeller-Durchmesser prüfen, 
Gegebenenfalls die nächste Größe wählen. Vor der Installation prüfen, ob der Propeller 
zum PROP-GUARD passt.
Not suitable for more than 22 knots (AD169 tested up to 60 knots). Offers no protection 
when driving on solid obstacle or grounding.
First determine the engine power, then check the propeller diameter, if necessary select 
the next size. Please check that the propeller and the PROP-GUARD fits.

Die angegebenen Propellerdurchmesser enthalten eine Toleranz von bis zu 1/2“
The specified propeller diameters contain a tolerance of up to 1/2“.

Außenborderverlängerung - Outboard extension handle

Teleskop Außenborderverlängerung passt auf nahezu alle Außenborder mit Drehgriffgashebel.
Leicht anzubringen, stabiler Kopf greift einfach auf dem bestehenden Gashebel. 
Telescopic Outboard Extension handle  fits virtually all twist-grip outboard motors. Easy to install  - 
tough head simply clamps over existing handle grip. 

Art.-Nr. Länge
length

Øi
Aufnahme

Li
Aufnahme

EZ10219 43 - 63 cm 35 mm 120 mm
EZ10220 60 - 100 cm 35 mm 120 mm
EZ10221 65 - 100 cm 45 mm 160 mm

MOTOR CADDY

Der MOTOR CADDY® zum leichten und schnellen Bergen von 
Außenbordmotoren von 2-15 PS. 
Aus hochwertigen Gurtband mit Glasfaserverstärken Nylonschnallen. 
Der Motor Caddy ist mit Hilfe der Gurtschnallen an jeden gängigen 
Außenborder anzupassen. Durch verlängerte Gurte jetzt auch für 
4-Takter bis zu 15 PS geeignet.
Motor Caddy is sized to be quickly attached to most outboards from 
2-15 horsepower. 
High quality webbing with Glass filled nylon buckles insure that 
Motor Caddy is easy to install and remove. Improved design features 
longer strap to fit 4-stroke motors up to 15 h.p.

Art.-Nr.

DA430 Motor Caddy


